

TRASCENDIÓ

Que desde el mediodía de ayer circuló en redes sociales y medios digitales un oficio presuntamente enviado por el diputado federal morenista **Edelmiro Santos** a su coordinador, **Ignacio Mier**, anticipando una reforma para nacionalizar las Afores y destinar los ahorros de los trabajadores a Santa Lucía, Tren Maya y Dos Bocas. Horas después, el jefe de bancada expuso por la misma vía que “no acompañarán” una nueva reforma al sistema de pensiones, descalificando la que para entonces generaba ya mucho ruido, y compartió un segundo mensaje asegurando que el documento “es falso”.

Que luego de que la FGR negó a la defensa de **Javier García Cabeza de Vaca** acceso a la nueva información que dijo haber recibido del Departamento de Justicia estadounidense, con nuevos indicios de delitos, el grupo parlamentario del PAN solicitó a la embajada del país vecino, por medio del coordinador **Julen Remente-ría**, reportar si existe un proceso judicial en curso contra el gobernador de Tamaulipas, ya que hasta ahora “este supuesto informe ha sido usado de forma facciosa para atacar con fines electorales”.

Que noventa y ocho personas aspirantes a una diputación federal decidieron bajarse de la contienda de último momento, la mayoría de Redes Sociales Progresistas y Fuerza por México, unos porque no les avalaron su registro y otros porque de plano no vieron claro que el partido les cumpliera. El peor caso, sin embargo, es quizá el de **Pedro Carrizales, El Mijis**, quien iba por una curul federal morenista, pero falseó documentos para presentarse como indígena, alternando etnias, por lo que el Tribunal lo dejó fuera y el caso ya acabó en la FGR.

